
【育成を目指す資質・能力】
①自ら考え、取り組む力
②やり通し、学び続ける力
③協働できる力

【学校教育目標】
心身ともに健やかで確かな学力を身に付けた活力ある生徒の育成

【教育理念】 よい習慣を持った生徒に
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卓球空手 野球

女子バレー選手代表宣誓

８月２９日・３０日と台風で臨時休校となり、４日遅れの９月２日に２学期がスタートしました。始業式の
校長挨拶の中で、天草工業高校野球部やパリオリンピックの「選手の頑張り」、「人々の誇り」や「お世話
になった方への感謝」の話などと絡めながら、２学期の行事等へ取り組む姿勢【２学期のキャッチフレー
ズ】やチーム新和４５【新和中プライド】で頑張っていく話をしました。

また、学習面では、ＡＩが急速に発展していくＳｏｃｉｅｔｙ５．０や２０４５年問題の話をし、未来に向かって今
しっかりと学習に取り組んでいくことの大切さ、さらにＡＩでは行ってくれない「新和式あいさつ」「礼儀」「整
える・揃える」「主体的に動く」などの社会性や基本的資質を高める話もしました。

最後に、新和中の伝統を引継ぎ、本年度の生徒会テーマ「結繋（つなぐ）」を念頭に、「活力ある生徒」
の具現化に向けて生徒会も主体的に頑張ってほしいという思いを伝えました。
実りの２学期７８日、チーム新和４５の大いなる成長・活躍を期待しています。頑張れ！

３年生

２年生 生徒と保護者
のグループ協議

１年生の授業の様子

３年生の人権学習
（無実の罪）の発表

★始業式での代表生徒の発表 ～ 一部抜粋 ～
【１年代表 迫田 桜雅 さん】

１学期は中学生として多くのことを経験し、成長することができました。特に小中合同運動会では、応援団として
先を見通す力をつけることができました。２学期は頑張りたい行事が２つあります。１つめは学習発表会です。学年
の発表では学んだことをわかりやすく伝えられるようしたいです。また、学校合唱では、伴奏を担当します。夏休み、
毎日練習に付き合ってくださった玲海先生から教わったことを意識して弾きたいです。～中略～ ２学期には他に
も多くの行事があります。何事も初めてのことばかりなので、同級生と協力して、先輩方の行動を見て、自分がど
のように動いていけばいいのかを考えながら取り組みたいです。
【２年代表 山下 蓮 さん】

夏休みに頑張ったことは３つあります。まず、夏休みの課題です。夏休みが始まって初日からこつこつと取り組み
ました。中盤にはほとんどの課題を終えられました。今後もこつこつと取り組んでいきたいです。２つめは駅伝練習
です。走ることは苦手ですが、やり遂げることが大事だと思い、きついときにはお互いに声を掛け合うことを意識し
て取り組みました。３つめは家の手伝いです。兄と一緒に料理を作ったり、洗濯物を干したりしました。これからも
手伝いを続け、両親の負担を減らしたいです。２学期の抱負は、駅伝大会に選手として出場することときちんとテス
トで目標点数をとることです。～中略～２学期は大きな行事があります。学級のみんなと協力して頑張ります。
【３年代表 米田 貴哉 さん】

夏休みに頑張ったことは部活動です。コンクールの曲を弾き終わったら、演奏もできなくなるので、悔いの残らな
い演奏をし、金賞、そして最優秀賞を受賞できるよう練習に励みたいと思います。２学期に頑張りたいことは２つあ
ります。１つめは学習です。３年生の２学期は受験に大きく関係します。実力テスト、前期期末テスト、共通テストな
どしっかり点数が取れるように、自分自身の学力を高めていきたいです。２つめは学習発表会です。自分たちで１
からシナリオを考えて発表するので楽しみにしていてください。～中略～ 自分たちが卒業するにあたって委員会
や執行部に引継ぎも忙しくなりますが、よい形で新和中のバトンを渡せるように、頑張っていきたいと思います。



台風で臨時休業になる前に、新和町商工会議青年
部の舩本さん方が、３年生用に毎年恒例のタコストラッ
プを持ってこられました。校長が代理で、代表の淀水さ
んにプレゼントを渡し、このストラップの由来である【皆
様の「ご多幸」と受験生の「オクトパス（置くとパス：合
格）」】の説明もしました。さあ、３年生のみなさん。自己
実現・夢実現に向けて頑張りましょう！

１日（火）：前期期末テスト～３日（木）
１０日（木）：本話花タイム PTA下校指導
１１日（金）：ｽｸｰﾙﾐｭｰｼﾞｰｱﾑ美術作品鑑賞
１６日（水）：中体連駅伝大会
１８日（金）：前期通知表配付日
２５日（金）：第1回小学校体験入学
２９日（火）：３年共通テスト～30日
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タコストラップをいただきました！

１５日（日）に、新和町民センターで敬老会が開

催されました。稲田まちづくり協議会会長や新木
支所長の話の中で、「激動の昭和時代、今日の日
本の礎を築かれたのは、皆様のご尽力そのもの
である」といった感謝の話をされていました。また、
竹本市議からは、天草・新和の高齢化・少子化、
以前春先に天草でキャンプを行ったﾒｼﾞｬｰﾘｰｶﾞｰ

、

ＰＴＡ親子美化作業お世話になりました！

７月末に本年度の結果が公表されました。本校の各教科の平均正答率を全国と比較してみると、国語、数学と
もに全国平均を下回るという結果でした。各教科及び質問紙において、特に以下の課題が洗い出されましたので、
今後、授業や行事等をとおし課題の克服に努めていきます。
１ 学力面の結果より

（１）国語：①文章と図とを結びつけて、その関係を踏まえて内容を解釈する。②短歌に用いられている表現の技
法を理解している。③話し合いの話題や展開を捉えながら、他者の意見と結び付けて自分の考えをまとめる。

（２）数学：①簡単な場合について、確率を求めることができる。②目的に応じて式を変形したり、意味を読み取っ
たりする。③複数の集団のデータの分布の傾向を読み取り、判断の理由を説明できる。
２ 質問紙の結果より
（１）上回っていた項目
・同じくらいの時刻に起きている ・人が困っているとき進んで助ける ・人の役に立つ人間になりたい
・地域や社会をよくするために何かしてみたい
（２）下回っていた項目
・同じぐらいの時刻に寝る ・自分にはよいところがある ・分からないことなど、自分で学び方を考え、工夫する

先月５年間お世話になったダリル・ロウ先生と

お別れしましたが、８月からアメリカカンザス州出
身の「ジャスティン・オシェー・カバゾス」先生が新
しく新和中に赴任されました。

趣味は、野球・アメリカンフットボール・写真撮
影・マンガを読むことなどだそうです。

ちなみに、昨年まで
プロ野球の福岡ソフト
バンクホークスに在籍
し、本年度は、アメリカ
メジャーリーグのミル
ウォーキーブルワーズ
に所属している「コリ
ン・レイ」投手は、カズ
ン（いとこ）だそうです。

の今永投手などの話を
紹介されました。
本校からは、松本華凜
さんと川端紅凜さんが、
普段の祖父母とのかか
わりの様子や感謝の気

持ちをはきはきと立派に
発表していました。

８月２５日（日）の朝９時から約１時間程度、ＰＴ
Ａ親子美化作業を実施していただきました。保護
者、生徒、職員合わせて約８０人の参加協力のも
と、環境整備に向けて汗を流しました。短時間で
したが見違えるようにきれいになったと感じました。
休日の早朝から本当にお世話になりました。


